

# Bauernburg-Baustelle öffnet zum Ottenhauser Ökomarkt

Beim 28. Öko- und Bauernmarkt am Sonntag, 15. September, darf auch fröhlich mitgesungen werden.

**Ottenhausen.** Beim 28. Öko- und Bauernmarkt am Sonntag, 15. September, in Ottenhausen geht es viel ums Mitmachen und ganz nah dran zu sein. Wie berichtet, lädt die Schmiede der Familie Otto aus Sandebeck Groß und Klein zum Mitschmieden ein. Neben dem beliebten Bogenschießen können beim Auftritt des Aller-Land-Chors alle mitsingen. Der Chorleiter Hans Hermann Jansen: „Die Initiatoren und Durchführenden des Projekts, Starke Worte, starke Orte, freuen sich, dass sie auf dem

Bauernmarkt in Ottenhausen Musik machen dürfen. In drei kleinen Konzert-Sessions werden bekannte Melodien wie ‚Heute hier, morgen dort‘ erklingen. Gemeinsam im Chor geht es mit Unterstützung durch die Band vom Ferientheater von ABBA bis Zarah Leander“. „What a wonderful world“ dürfe ebenso mitgesungen werden, wie „Kein schöner Land“ oder das „Freude, schöner Götterfunken“, die Europahymne. Es gehe um Gemütlichkeit, Gemeinschaft und ums Mitmachen.

Die Aller-Land-Musik ist am Bauernmarkt-Sonntag um 11.30, 12.30 und 13.30 Uhr in der St.-Marien Kirche zu hören.

Außerdem werden am Bauernmarktsonntag die Türen der Bauernburg geöffnet sein und jeder Interessierte kann sich über den Stand des Projekt informieren. Karsten Postert, 2. Vorsitzender des Heimatvereins, berichtet: „Wir vom Projektteam stellen den Baufortschritt hervor und freuen uns ganz besonders, dass der Museumskurator

Sven Lichtecker vor Ort sein wird, um sein Konzept vorzustellen und Fragen zu beantworten.“ Und natürlich kann man sich auch über den Escape Room informieren, der bald offiziell buchbar sein wird – auch wenn seine Geheimnisse nicht gelüftet werden.

Insgesamt bieten über 90 Aussteller in Ottenhausen ihre Waren und Kunstwerke an. Es sind dieses Jahr viele neue Marktteilnehmer dabei und auch kulinarisch gibt es einiges Neues zu Entdecken wie die Linsenmanufaktur aus Pa-

derborn, Burger auf dem schönen Wiedeking Hof und vieles mehr. Der Clown Oh Larry wird an fünf Vorstellungen von 11 bis 15.30 Uhr wieder viele zum Lachen bringen. Das Kinderschminken ist den ganzen Tag verfügbar.

Um all das möglich zu machen ist am Eingang zum Bauernmarkt von volljährigen Besuchern ein Eintritt von 3 Euro zu entrichten. Vom Autohaus Henning in Steinheim fährt auch in diesem Jahr wieder ein Kleinbusshuttle zum Bauernmarkt.